## LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÈCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS Abonnement : Canada \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 francs.

Vol. X

1 SEPTEMBRE 1910

No. 17

Ce numéro, en raison des fêtes du Collège, contient 20 pages.

SOMMAIRE—Les fêtes du Collège de Saint-Boniface—Cérémonie religieuse—Remarques sur le travail du Juge Anglin—Orphelinat Saint-Joseph de Makinac—Agrandissement à la Maison Chapelle—Bénédiction de la pierre angulaire de la Maison Vicariale—Nominations ecclésiastiques—Feu Sœur-Parent—Progrès du diocèse de Prince-Albert——Ordination de M. l'abbé Clovis Paillé—Aux Indes, (suite)—Ding! Dang! Dong! R. I. P.

LES FETES DU COLLEGE DE SAINT-BONIFACE.

PREMIERE CONVENTION GENERALE DES ANCIENS ELEVES A L'O E
CASION DU VINGT-CINQUIEME ANNIVERSAIRE DE L'ARRIVEE DES
RR. PP. JESUITES.

La ville de Saint-Boniface gardera longtemps le souvenir des fêtes célébrées les 16, 17 et 18 août. Des centaines d'anciens élèves du Collège étaient accourus de toutes parts. Le vieux boulevard de la foi catholique et de la tradition française dans l'Ouest, aujourd'hoi transformé en cité, reçut royalement ces hôtes distingués. Le mercredi, 17, fut proclamé jour de fête civique. Les drapeaux flottainet partout et tous les cœurs battaient à l'unisson de ceux de ces fils revenant avec émotion vers leur Alma Mater, qui leur ouvrait si cordialement ses bras et les pressait si tendrement sur son sein. Le superbe Collège, digne en tous points des plus belles institutions sœurs de la province de Québec, était décoré avec goût, et le soir, sous les feux de l'illumination, il projetait au loin son clocher et ses clochetons, et détachait gracieusement son imposante et artistique façade.

Les fêtes avaient été organisées par un comité d'anciens élèves, dont le premier gradué, M. L.-N. Bétournay, était le président et dont le R. P. Joseph Blain, s. J.; était l'âme et la cheville ouvrière. Elles commencèrent par la bénédiction du Très Saint-Sacrement, suivie d'un souper intime, pendant lequel divers orateurs traduisirent les sentiments dont les cœurs débordaient. Le R. P. Joseph Carrière, le nouveau et sympathique recteur, souhaita la bienvenue à tous et indi-

qua à grands traits l'objet et la fin de la réunion.